

Para TODAS las personas de la Resi de CANILLEJAS

Hola a todos:

Conozco la Resi de Canillejas, "desde fuera". Es el punto de partida de los viajes de Semana Santa y Verano.

Y ahora, campo de batalla: con enemigos invisibles, donde surgen nuevos soldados, sin más armas que su entrega y su compromiso ... ese compromiso que sale desde dentro del corazón.

No puedo (o más bien, "no sé si quiero") imaginar la situación por la que estáis pasando. Mientras nosotros estamos en casa o en otros sitios, en "buenas condiciones", qué lección de vida me estáis dando.

Me gustaría poder aportar mi granito de arena, aunque no se cómo: si mis pensamientos y la fuerza de mis aplausos se pudieran transformar en energía que os llegara

GRACIAS (qué pequeña se me queda esta palabra, en estos momentos), a todas las personas que estáis ahí, día y noche.

FUERZA para superar estos tiempos, con tanto desgaste físico y psicológico y mantener la ilusión, a pesar de las circunstancias.

ANIMO: es el que nos dais a nosotros, con vuestro ejemplo, vuestra entrega, en el día a día.....

Como dicen por ahí: TODO VA A SALIR BIEN.

Un abrazo MUY MUY FUERTE, y MUCHA FUERZA para Todos